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麹町保育園建て替え及び民設民営化に関わる要求書 

 
 標記の件について、区職労は以下の要求をいたしますので、お答えください。 
 

記 

１、仮園舎における運営について 

 2008年 4月 1日からの仮園舎において、民間事業者を入れた保育を行わないこと。 
 
 その理由は、民設民営化について、保護者および職員・区職労の理解が十分得られてい

ないこと、また、民間との引継ぎに時間をかけることが理由ですが、引継ぎ期間は 1年あ
れば足りると考えるものです。 
 
２、麹町保育園を民設民営化することについては、該当する保護者の納得を得ることを条

件とし、見切りスタートをしないこと。また、この課題では、区職労と同保育園分会との

十分な協議を行い、問題点を明らかにし、解決を図った上で、実施すること。 
 

以上 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 


